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Abstract (in French and English)

Le stieng, langue sud-bahnarique moén-khmere parlée au Cambodge et au Vietnam,

partage de nombreux traits avec les autres langues d’Asie du Sud-Est, avec notamment
une morphologie isolante, la présence d’un systeme de classificateurs numéraux de tri, une
grande productivité de constructions verbales en série, ou encore de la composition nominale
et verbale, comme procédé privilégié de création lexicale.
Cette derniere caractéristique est largement répandue en Asie du Sud-Est et a été abon-
damment étudiée, les premieres tentatives de typologie ayant été initiées dans le cadre de la
linguistique sanskrite. Différents types sémantiques et structurels de mots composés peuvent
ainsi étre dégagés au sein des langues.

Cette communication se concentrera sur un aspect du phénomene en présentant différents
types sémantiques de mots composés en stieng dans une perspective typologique et aréale,
sur la base de données de premiere et seconde main. Il s’agira notamment d’illustrer la
présence en stieng de composés dits (1) endocentriques et exocentriques ; (2) attributifs ; (3)
synthétiques et (4) coordonnés, tout en soulignant les types particulierement représentatifs
des langues d’Asie du Sud-Est.

Stieng, a Mon-Khmer South-Bahnaric language of Cambodia and Vietnam, shares numerous
features with other South-East Asian languages, including isolating morphology, a numeral
classifier system, productive verb serialization and nominal and verbal compounding as pre-
ferred strategy of lexical creation.

This last feature is widespread in Southeast Asia and has been extensively studied. The
first typology attempts were initiated in Sanskrit linguistics. Different semantic and struc-
tural types of compound words can thus be identified accross languages.

This presentation will focus on one aspect of this phenomenon by presenting different seman-
tic types of compound words in Stieng, in a typological and areal perspective, on the basis
of first- and second-hand data. It will include an illustration of the presence of so-called (1)
endocentric and exocentric; (2) attributive; (3) synthetic and (4) coordinated compounds in
Stieng, underlying the representative types of Southeast Asian languages.
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